

Infraestructura deportiva de primer nivel:

Enap entrega gimnasio a comunidad de Hualpén

La Escuela República del Perú recibió las llaves del espacio deportivo de 1.113 metros cuadrados de superficie, con multicancha, baños y camarines, que beneficiará a las niñas y niños de dicho establecimiento.

Hualpén, 2 de abril de 2024. Con la participación de autoridades locales, vecinas/os, alumnas/os, padres y apoderadas/os, además de trabajadores/as y ejecutivas/os, Enap entregó un moderno gimnasio que será parte de la infraestructura deportiva de la Escuela República del Perú y de toda la comunidad escolar de Hualpén.

El recinto, que junto a su equipamiento sumó una inversión de más de .200 millones, cuenta con una superficie de 1.113 metros cuadrados para el uso de cerca de 400 estudiantes de la Escuela República del Perú y de toda la comunidad hualpenina, por tratarse de un gimnasio municipal.

Su construcción se enmarca en los compromisos adquiridos con la comunidad de Hualpén, como parte del área de influencia directa y vecina a las operaciones de la Refinería Bío Bío.

En el nuevo gimnasio se podrán practicar diferentes disciplinas deportivas, como baby fútbol, básquetbol y vóleibol. Incluye un total de 280 butacas en gradería, camarines y baños; además de equipamiento como arcos de fútbol, mallas de vóleibol y balones de básquetbol, fútbol y vóleibol.

El gerente general de Enap, **Julio Friedmann**, agradeció de manera particular a quienes colaboraron para materializar este proyecto y recalcó que "es un orgullo para nuestra empresa entregarle este gimnasio a la comunidad y a la Municipalidad de Hualpén para que sea utilizado por toda la comunidad, y en especial por los niños y niñas. Esperamos que tanto este como otros proyectos contribuyan a fomentar el desarrollo social y económico de esta comunidad en la que estamos insertos como empresa".

Junto con valorar la entrega del gimnasio, el alcalde de Hualpén, **Miguel Rivera**, recalcó que "construir espacios como este es ganarle a la delincuencia, es ganarle a la droga. Es ganancia para todos y por eso lo agradecemos profundamente".

Por su parte, la directora de la Escuela República del Perú, **Elizabeth Oporto**, destacó que el gimnasio reviste una gran importancia. "Esta es una necesidad sentida que por años y por muchas generaciones soñaron y hoy día se materializa, y eso tiene un valor incalculable para nosotros. Estamos felices y agradecemos a quienes hicieron posible esto. Principalmente a nuestros vecinos y a la refinería de Enap por esta gran inversión, y a todos los esfuerzos de las autoridades locales y distintos actores sociales".

Finalmente, **Rodrigo Vivallos**, gerente de Enap Refinería Bío Bío, sostuvo que "hoy nos enorgullece dar un gran paso en la comuna y cumplir el sueño de nuestras/os vecinas/os y de cientos de niños y niñas, quienes tendrán un espacio especialmente habilitado para practicar diferentes deportes y disciplinas en las que esperamos que a futuro puedan destacarse y representar a nuestra comuna".